

Oktober 2023

Alter **6 Jahre**

Alter bei Ankunft 8 Monate

Gesundheit **gut**

Station

Nyaru Menteng

Geschlecht **Weiblich**

Position

Waldschule Gruppe 5



Topan

Aufgrund ihrer guten Entwicklung ist Topan kürzlich in die Gruppe 5 der Waldschule aufgestiegen. Am ersten Tag in der neuen Klasse war sie verständlicherweise recht nervös und schüchtern. Doch innerhalb weniger Stunden hatte sich Topan bereits an die neue Situation gewöhnt und kam mit den älteren Orang-Utans prima zurecht. Auch wenn Topan immer noch grundsätzlich lieber für sich bleibt, hat sie sich mit Mema und Kristina angefreundet. Gemeinsam erkunden sie den Wald, suchen nach Futter und spielen auch miteinander. Begeistert imitiert Topan alles, was ihr die älteren Orang-Utans vormachen. So lernt sie direkt eine Menge neuer Fähigkeiten. Neuen Menschen gegenüber ist sie weiterhin vorsichtig. Versteckt hinter dem Rücken ihrer Babysitterin, beobachtet sie unbekannte Personen erstmal aus der Ferne, ehe sie sich ihnen vorsichtig nähert.

Topans neuer Lieblingsplatz ist hoch oben in den Bäumen, von wo aus sie ihre Umgebung in Ruhe beobachten kann, während sie an ein paar Früchten knabbert. Topan ist beim Essen kein bisschen wählerisch, sondern isst alles, was gerade verfügbar ist. Am allerliebsten klettert Topan in den Bäumen herum, baumelt an Lianen und schwingt sich an ihnen sicher von Baum zu Baum. Damit kann sich das Affenkind stundenlang beschäftigen und vergisst dabei alles um sich herum. Hier zeigt sich wieder mal: Auch wenn wir unseren Waldschülern eine Menge beibringen müssen, die Liebe zum Regenwald ist bei allen Orang-Utans tief verwurzelt. Und bei Topan wird das besonders deutlich, wenn sie ganz gedankenverloren durch die Baumkronen des Waldes schwingt.

Topan ist erfreulicherweise sehr gesund. Das verdankt sie ihrem aktiven Lebensstil sowie ihrer gesunden Ernährung. Bei einer tierärztlichen Untersuchung wurde festgestellt, dass Topan ihre unteren Schneidezähne verloren hat. Aber das ist kein Grund zur Sorge. Denn wie Menschenkinder auch haben Orang-Utans zunächst ein Milchgebiss. Im Alter von sechs bis sieben Jahren beginnen sie dieses zu verlieren und entwickeln in den nächsten zwei Jahren ihre permanenten Zähne. Aus unserem Baby Topan wird eben langsam ein großer Orang-Utan!





